



## Brasil registró en enero exportaciones récord de pollo y cerdo

### Description

(Brasilia) Las exportaciones brasileñas de carne de pollo y de cerdo alcanzaron niveles récord en enero de 2026, informó hoy la Asociación de Proteína Animal del gigante sudamericano (ABPA).

Según los datos oficiales, citados por CNN Brasil, los envíos al exterior de carne de pollo —incluyendo productos frescos, refrigerados y procesados— alcanzaron 459 mil toneladas en el primer mes del año, cifra 3,6 por ciento superior a la del mismo periodo de 2025.

Tal volumen representó un ingreso de divisas récord de 874,2 millones de dólares, un aumento de 5,8 por ciento en comparación con enero del año pasado.

En el caso de la carne de cerdo, Brasil exportó 116 mil 300 toneladas en enero, cifra 9,7 por ciento superior a la de igual mes de 2025, y obtuvo 270,2 millones de dólares en ingresos, 13,6 por ciento más que hace un año.

De acuerdo con el presidente de la ABPA, Ricardo Santin, la producción nacional y las colocaciones externas se han beneficiado de una demanda sostenida en diversos mercados, incluso en un período tradicionalmente de menor actividad comercial.

Entre los países que más aumentaron sus compras figuran Filipinas, Japón y Emiratos Árabes Unidos, con incrementos significativos en la participación de Brasil en Asia y Medio Oriente.

Los estados con mayor dinamismo exportador fueron Paraná, principal polo exportador de pollo, seguido por Santa Catarina y Rio Grande do Sul; en tanto, en el segmento porcino, Santa Catarina lideró los envíos.

El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2026